

MAS DEPORTE

El Campeonato de Gijón entra en su fase decisiva

MUS

:: **R. D.** El 52 Campeonato de Gijón por equipos entra en su tramo decisivo. En el grupo A por el título, los conjuntos de Los Pomares y Portuarios figuran sin ceros tras los últimos resultados. Y con un cero se encuentran La Tartera y el Mirasol. La próxima jornada, que se desarrollará entre el lunes y el jueves, atiende a es-

tos emparejamientos: Portuarios-Los Pomares y Mirasol-La Tartera. En el grupo B, los primeros clasificados son Pancho, Rubiera y Bodega Vieya, con dos puntos, seguidos de Luces de Bohemia 96, Talismán y Peña Deportiva Contrueces, con cero. El lunes se disputarán los enfrentamientos Vieya-Luces de Bohemia 96 y Contrueces-Rubiera, mientras que el jueves el equipo de los Dardos medirá sus fuerzas contra el del Talismán. La organización comunica que este año no habrá torneo de parejas.

La Calzada juega en la cancha del Rivas

VOLEIBOL

:: **R. D.** El Club Voleibol La Calzada, tras la derrota del pasado martes en Mata-Jove contra Las Rozas, tratará de sorprender esta noche al Duero Proyel Rivas (20 horas, Pabellón José Hierro). Las fabriles, ya sin presión tras lograr de forma matemática la permanencia, intentarán mejorar su clasificación. El técnico José Miguel Pérez y su ayudante Iván Pérez tienen el equipo al completo.

Bárbara Camblor busca el título nacional

ATLETISMO

:: **C. S.** Bárbara Camblor lidera la representación astur en el Nacional promesa indoor, que se disputa en San Sebastián. Camblor irá a por el oro en 400 metros. Otras opciones de metales son Marta Frechilla (800), Beatriz Álvarez, Cristina Palacios (altura) y Teresa Torre (60 vallas). En Nacional escolar de cross de Burgos, el equipo juvenil, encabezado por Isabel Barreiro, aspira a estar entre los mejores.

Gijón, sede permanente de la Pony League

BEISBOL

:: **R. D.** El Llano Beisbol, con motivo de su 30 aniversario, organizará la fase de clasificación sub 14 y sub 16 para la región europea de Francia, Portugal y España de la Pony League. Además, Gijón será sede permanente de la competición. El ganador de esta fase clasificatoria disputará las finales en Praga, donde participarán los dieciséis mejores conjuntos en cada categoría.

El Juanfersa afronta el reto de puntuar en Palma del Río

BALONMANO | DIVISIÓN DE HONOR PLATA

El Grupo Covadonga, con numerosas bajas, busca la sorpresa en su visita al MMT Zamora, que la campaña pasada militó en la Liga Asobal

:: **J. L. CALLEJA**

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia tratará de conseguir esta tarde un resultado positivo en la cancha del Palma del Río (18 horas, Pabellón Municipal del Pandero) en el segundo de los tres partidos que tiene que afrontar fuera de casa de forma consecutiva en este mes de febrero.

En el encuentro de ida, el club cordobés solicitó el cambio de orden de enfrentamientos al no tener disponible la cancha. Los gijoneses, en el choque disputado en el Palacio de Deportes el pasado mes de octubre, perdieron por dos tantos (21-23). La clave del partido se produjo cuando



Requena, del Palma del Río, frena a Beret, del Juanfersa Comunicalia, en el partido de la primera vuelta en el Palacio. :: **PAÑEDA**

los rojillos, con Alberto Suárez en el banquillo por aquel entonces, ganaban por 17-13. En dicho momento no supieron aprovechar la descalificación del visitante Casado, al mismo tiempo que los andaluces practicaron una defensa mixta sobre César Beret. El Juanfersa Comunicalia no supo reaccionar a ello y, en los minutos finales, los cordobeses acertaron en todos sus ataques. Todo lo contrario que el conjunto jovellanista.

Por ello, el conjunto gijonés llega con espíritu de revancha a Palma del Río, aunque será complicado porque se presenta con la ausencia por sanción del central Adrián, un hombre clave en la primera línea, que vio la tarjeta roja a escasos segundos del final el pasado sábado en Antequera.

En referencia a ello, el técnico Sergio Cotelo reconoce que «es una baja importante, pero también el equipo se supo organizar faltando en el equipo Beret o Río».

Sin repetición de partido

La reclamación del Juanfersa al Comité de Competición de la Federación Española sobre la mala aplicación del reglamento en el partido contra el Bidasoa ya tiene fallo. Los árbitros alegaron que se produjo un cambio antirreglamentario, aunque según las reglas del juego la entrada de Maxi por Pellitero para lanzar era legal. Sin embargo, la decisión del ente federativo apoya la decla-

El Comité de Competición desestima la reclamación rojilla del partido ante el Bidasoa

ración de los colegiados, ya que además en el vídeo que envía el club no se observa dicha acción.

Por su parte, el Grupo visita al Zamora (18 horas, Pabellón Ángel Nieto). Se da la circunstancia de que, por primera vez en la temporada, los dos equipos gijoneses juegan fuera de casa. Los grupistas vienen de cosechar una lógica derrota en el Braulio García contra el Atlético Valladolid, máximo favorito al ascenso junto al Bidasoa. Viajan hoy a tierras castellanas mercedados por las bajas de Víctor Álvarez, Espina, Adrián, Conlledo, Dani García, Emilio y Ancizu.

El técnico Chechu Villaldea explica sobre el rival que «el Zamora es un gran conjunto que se debe volver a la Liga Asobal, en el que destacan el portero argentino Maciel, el lateral izquierdo internacional chileno Reyes y el central Octavio Magadán, que canaliza el juego y es su mayor anotador». También comenta el preparador del Grupo que «tienen una defensa seis cero muy buena y en sus filas todos sus jugadores tienen gran experiencia».

El Mavi NT espera ganar al Barakaldo para alcanzar la 'final a cuatro'

BALONMANO | COPA DE LA REINA

El Jofemesa Oviedo se enfrenta en el torneo del KO al Atlético Guardés, uno de los 'gallitos' de la División de Honor

:: **J. L. C.**

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada se ilusiona con eliminar esta tarde al Zuazo Barakaldo (17 30 horas, La Arena) para poder alcanzar la 'final four' de la Copa de la Reina, que se disputará en Porriño del 15 al 17 de abril, con los ocho mejores equipos de la competición.

Las fabriles atraviesan por un extraordinario momento de forma, ya

que son el único equipo de los cuatro grupos de la División de Honor Plata femenina que ha ganado todos sus partidos en Liga.

Además, en este duelo de torneo del KO que se juega a partido único, el equipo gijonés apeó en la primera ronda al Canyelamar Valencia, uno de los conjuntos de la División de Honor femenina.

En la plantilla del Mavi Nuevas Tecnologías existe el pleno convencimiento de que es posible pasar la eliminatoria, aunque al mismo tiempo se es consciente del mayor potencial del conjunto vasco. En el 'siete' vizcaíno destaca la lateral izquierdo internacional alemana Laura Stenbach, pareja de Iker Romero, y la pivote internacional Ainhoa Hernández.

Diego Lafuente, entrenador del

Mavi Nuevas Tecnologías, tiene claro que este encuentro «es un reto porque tenemos muchas ganas de jugarlo todos los componentes del equipo», aunque es consciente de que «el Zuazo Barakaldo es un rival que tiene aspiraciones de jugar competición europea la próxima jornada». El técnico fabril considera que «es un partido en el que no tenemos nada que perder y sí mucho que ganar».

Las jugadoras del Mavi esperan que la afición las respalde en el encuentro de esta tarde, para el que han tenido más tiempo para prepararlo, ya que en la División de Honor Plata femenina no hubo jornada de competición la semana pasada.

Por su parte, el Jofemesa Oviedo de la División de Honor recibe esta noche al Atlético Guardés (20 horas,



Vanessa Lozano, en el partido de Copa ante el Valencia. :: **PETEIRO**

Florida Arena), tercer clasificado de la máxima categoría.

El conjunto gallego cuenta con una plantilla de grandísimo nivel, con jugadoras de talla internacional como la extremo Naiara Egozkue, la pivote Haridán Rodríguez y la pri-

mera línea Nuria Benzal, a las que se unen otras con gran experiencia en la élite.

Las azules, que eliminaron al Tejjina en la primera ronda, intentarán dar la sorpresa de cara a intentar alcanzar la 'final four'.